

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



12月22日(月) No. 283 今日の【にしいろ】は、こちら！
日曜日は、3世代交流もちつき大会がありました。約20人の西小の子どもたちが参加していました。生憎の雨模様でしたが、軒下でもちつきをすることができました！美味しいお餅を食べられましたね
^^私も6個いただきました！

さて、今日は6年生が幼稚園のみなさんを招待して、一緒にかくれんぼを実施しました。かくれんぼの様子を写真に撮るのは難しかったですが、交流している様子をご紹介します。

※幼稚園のみなさんは、ネットにあげて良いか確認が取れていないので、軽いぼかしを入れています。ご了承ください！



夏のきもだめしのイメージが強すぎて、また怖いのが出てくるのではと、かなり警戒してましたね^^この頃には、大丈夫と分かったようです(^^;;幼稚園のみんなといふると、6年生の表情は、自然に優しい顔になるよね^^にしいろ！



この写真もそうでしょ！？自然と優しい表情になってますよね。この交流は6年生からの発案です！こういう機会は大事ですね！今後も続けていきましょう！にしいろ！



かくれんぼが終わって、帰るところ。手をつないで、安全に階段を降りてきましたね。こういうところにも優しさが・・にしいろ！



みんなで記念撮影・・のちょっと前。やっぱり、6年生は優しい表情ですよね～^^いい写真だなあ。にしいろ！



最後は、あいさつをがんばってるこの人！いい顔であいさつしてくれるから元気が出ます！ありがとう^^にしいろ！